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本三可能降低选测要求

!

唉
"

我家小孩心态不

稳
"

一到大考就紧张
"

万一选

科考砸了
"

连 本 科 也 上 不

了
# $

一对夫妇说起孩子的情

况非常着急
%

按以前的高考方

案
"

都是看高考总分来划线
&

投档
"

有一两门
!

瘸腿
$

科目

或哪一科发挥不太好
"

都能用

总分带过去
"

可今年不行了
"

听说报普通类本科
"

两门选测

科目要达到
!

双
!

$ "

然后总

分
""#

分划线
"

划出一个本

科省控线
"

达到省控线后向具

体学校投档
"

投档时是依据加

上附加分后的总分
"$#

分
%

不过
"

谢承俊昨天透露
'

!

本三选测要求有可能变为

一
!

一
%

% $

谢承俊说
"

教育

部门也考虑到考生的实际情

况
"

打个比方
"

如果一个考生

三门高考科目语
&

数
&

外的分

数都很高
"

必测考得也不错
"

有一门选测可能还是
&

或

&'

"

只因为另一门选测科

目是
%

"

就没有办法迈进本

科的大门
"

这确实令人遗

憾
%

所以教育部门可能会在

近期公布本三选测科目变

为
!

一
!

一
%

$ %

现场不少

家长听后感觉心里的石头

落了地
%

两个要点不能忽视

!

今年填志愿
"

有两个

要点不能忽视
%

第一个要点

是划定省控线时
"

是按语数

外三门总分
""#

分
!"#

$%&'

划定的
"

而在填报

高考志愿后
"

向高校投档时

是 按 语 数 外 总 分
"$#

分

!#$%&(

进行投档的
"

也就是划定省控线时的总

分与投档时的总分不一样
(

第二个要点是高校分专业

对考生的选测科目
&

必测科

目以及等级提出要求
"

这是

硬条件
"

不符合条件
"

就不

能填报该高校
% $

谢承俊特

别提醒家长们
%

他说
"

对在全省排名前一

万名的考生来说
"

用排名填报

高校比较可行
"

但对一万名以

后的考生
"

尤其是介于本一本

二省控线之间的考生
"

用排名

就比较困难了
"

这时用成绩单

上的投档分来填报高校比较

合适
"

关键是要预测拟填报高

校的投档分
%

比如估算总分为

"$#

分的省控线
'

按总分
""#

分
!"#$%&(

划定省控

线
"

按总分
"$#

分
!#$%

&(

进行投档
"

即附加分
"#

分

是全部涵盖进入投档分之中

的
"

也就是几乎每个进档考生

都会得到一定的附加分值
"

高

考成绩公布后要从各个方面

估算绝大部分进档考生得到

的附加分值
%

这样
"

以本一批

次为例
"

总分为
"$#

分省控线

表达式是
'

公布的本一省控

线
(

绝大部分进档考生得到

的附加分值
%

快报记者 黄艳
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雀巢麦片开始涨价
在金润发超市

"

部分品

牌的麦片已经换上了新的

标价签
%

一款雀巢
)##

克

装高钙麦片
"

贴的是
"

月
*

日的新标价签
"

现价
+,-$

元
%

销售人员告诉记者
'

)

雀巢系列麦片的价格刚

刚调整过
"

平均上涨几毛钱

吧
"

具体多少没统计
% $

此前
"

雀巢南京分公司

有关人士接受记者采访时

也曾表示
"

他们的产品调价

会在近期陆续到位
"

而且调

整范围不仅仅限于奶粉
"

麦

片
&

乳酪等
.#

多种产品都

在内
%

值得一提的是
"

这次

调价的幅度是
)/01#/

"

但实际上奶粉涨幅主要在

+#/2+)/

之间
"

较高的其

实是麦片
&

炼乳等
%

调价的并不止雀巢一

个品牌
%

超市销售人员透

露
"

大约一个星期前
"

智力
&

超级等部分品牌麦片就已

经涨过了
"

超级系列麦片每

种都涨到了
+$-$

元左右
"

而

智力红枣高铁营养麦片也

由
+3-$

元涨到了
.+-.

元
%

不

过
"

记者昨天并未看到这几种

价格
"

销售人员说
"

因为这些

麦片的价格很快又
!

调回来
$

了
"

现在超级系列麦片除核桃

麦片售价在
+*-3

元
"

其他品种

都在
+)-3

元左右
"

基本上恢复

到涨价前的价格
%

记者询问来

回调整的原因
"

对方表示
!

不

太清楚
$!

可能是竞争吧
$ %

进口乳酪声称即将涨价
在沃尔玛超市的乳酪

&

炼

乳货架前
"

记者发现大部分乳

酪产品的价格变化不大
"

个别

品牌还有降价活动
"

如法国百

吉福低脂芝士由
+3-*

元降至

+,-*

元
%

但是
"

法国百吉福乳

酪的销售人员陈小姐说
'!

促

销活动也是这几天才有的
"

像

百吉福这些进口品牌乳酪产

品本月就要涨价了
"

每种大约

涨四五块钱
% $

记者问到具体

涨价时间
"

她表示
'!

可能就

这几天
% $

在金润发超市
"

记者听到

了类似的说法
"

尽管乳酪产品

价格还没有上调
"

但是销售人

员同样告诉记者
"

最近几天可

能要涨价了
**

不管消息真假
"

但很多将

信将疑的消费者明显已经受

了影响
"

宁愿多买一块乳酪
"

部分品牌的促销 倒 是 正 好

!

收效
$ %

鲜奶蛋糕也要涨
除了麦片

&

炼乳外
"

一些

看似关系并不大的食品
"

也以

!

奶粉涨价
$

为旗帜上调价

格
%

例如鼓楼一家面包店
"

芝

士蛋糕从每块
$

元上调到了

+#

元
(

3

寸鲜奶生日蛋糕的

价格据说从
"

月
+#

日预订

日期开始
"

每个上调
+#

元
%

至于原因
"

营业员表示
"

不光

是因为芝士等奶制品涨价了
"

面粉涨价也是原因之一
%

另一家西点连锁店的店

长告诉记者
"

按照他的
!

预

测
$ "

不光是糕点
"

凡是与奶

制品这类原料有关的食品如

冰淇淋
&

泡芙
&

千层酥等
"

估计

都要或多或少地涨价
"

因为

!

成本的确上升了
$ %

成本太高还是搭车涨价
!

!

成本上升
$

是各类奶制

品纷纷涨价的刚性原因
"

还只

是借口而已
+

雀巢有关人士告

诉记者
"

进口奶源
&

乳清粉等

产品涨价
"

影响最大的是奶粉

类产品
%

惠氏有关人士表示
"

去年以来
"

进口脱脂奶粉原料

提 价
+##/

"

乳 清 粉 提 价

,#/

"

这两大原料对公司成本

构成巨大压力
%

对于进口奶粉品牌的说

法
"

业内评价不一
%

广东省奶

业协会副会长王丁棉则认为
"

尽管全球奶粉及原料供应地

新西兰和澳大利亚等生产总量

有所下降
"

但并未影响到整个

出口
"

国际性
!

奶荒
$

不存在
%

而南京一位不愿透露姓名的地

产糕点企业负责人则告诉记

者
"

尽管芝士
&

奶酪
&

鲜奶等也

是成本
"

但毕竟是配料
"

而且相

对于奶粉类产品而言
"

各种附

属奶制品所受影响应该更小
"

!

目前从进价上看
"

芝士
&

奶酪

等产品的价格还没动
"

我们现

在用的是去年在广州一个交易

会上订的货
"

估计等真正传导

期到了
"

国际奶源的价格也下

来了
, $

快报记者 郑春平

实习生 柏瑶瑶
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麦片炼乳
"

搭车
#

涨价
!

京沪高铁快动工了
"

这条

)

大动脉
$

穿越了南京浦口
&

建邺
&

白下
&

雨花台四个城区
%

京沪高铁经过的地下会不会

有文物
+

为了不留下历史遗

憾
"

从去年
+#

月下旬开始
"

南京市博物馆的考古专家们

进行了勘探
"

发现虽然南京段

全长只有
,1-++3

公里
"

但经

过了南京埋藏文 物 的 富 矿

区
%)

在雨花台铁心桥附近
"

还有一个
.-1

万平方米的大

型文化遗址
%

这是南京地区

目前发现的规模较大
&

文化

层较厚的商周遗址之一
"

但

这里恰恰又是南 京 动 车 组

停车场的核心区域
"

我们建

议对该遗址进行就地保护
"

动

车组停车场另选场址
% $

考古

专家说
%

停车场能否挪个窝
!

在雨花台区铁心桥一带
"

历来是文物埋藏的重要区域
%

这一次
"

京沪高铁要在韩府山

西侧建南京动车组停车场
%

停

车场所在会不会有大型遗址
+

经过考古勘探
")

郭家山坑商

周时期古文化遗址
$

浮出水

面
%

这个古文化遗址长
..#

米
"

宽
+##4+.#

米
"

面积为

.-1

万平方米
% )

遗址周围分

布着数个池塘
"

它的南部被一

条水泥路从中切断
"

暴露的断

面上可见大量红烧土层及红

陶
&

灰陶片
"

其中可辨器有罐
&

鬲
&

鼎等
% $

考古人员在这个

文化遗址上一共探测到了
$

个文化层
"

最底层是
1###

多

年前的商周文化层
"

从上到下

文化层厚达
"

米多
%

一位文物

专家告诉记者
"

鬲
&

鼎都是商

周时期最典型的器物
"

南京已

经发掘的文化遗址中
"

商周时

期算是很早的了
"

而商周遗址

在江宁
&

仙林曾经发现过
"

这

说明早在
1###

多年前
"

南京

的先祖们已经非常活跃了
%

在文物部门提交的考古

报告中
"

文物专家评价这个遗

址是南京地区目前发现的规

模较大
&

文化层较厚的商周遗

址之一
"

具有很高的历史和考

古价值
%

)

京沪高铁要在这个遗

址区上建设南京动车组停车

场
"

规划的建设范围覆盖了整

个遗址
%

但是
"

如果要在上面

建停车场就必须先考古发掘
%

而考古发掘必须先经国家文

物局批准
"

同时
"

这个面积非

常大
"

估计考 古 工 期 不 会

短
% $

于是文物部门建议
"

为

了就地保护整个 古 文 化 遗

址
"

动车组停车场能否另选

地址
+

挪不挪要看文物价值
昨天

"

记者就文物一事咨

询了江苏铁路办
"

尤其是动车

组停车场有没有可能为文物

)

挪窝
$ %

相关人士表示
"

他还

不太清楚情况
"

当初京沪高铁

环评时
"

好像也没提及商周

遗址一事
"

理论上来讲动车

组停车场是有可能搬的
"

但

也要看文物的价值
%

三峡文

物也很多
"

但三峡工程还是

按原规划建设了
"

京沪高铁

是继三峡工程后又一标志性

工程
"

全世界瞩目
"

而且停车

场要考虑到很多与之匹配的

东西
")

挪窝
$

代价是相当大

的
% )

要不要搬
"

还是要看文

物的重要性
$ %

快报记者 杜轩 毛丽萍

专家
$

莫愁女就是咱南京人
快报讯

!)* +,-(

南京莫愁湖的莫愁女
")

户

籍
$

到底是哪里
+

昨天下午
"

著名作家冯亦同在南京图书

馆举办的
)

历史人文
$

系列公

益讲座上提出
")

莫愁女的户

籍问题
"

应该尽快解决
%

我认

为
"

莫愁女既不是洛阳人
"

也

不是湖北人
"

而是地地道道的

南京女儿
% $

莫愁女
+)

岁出嫁成为

)

卢家妇
$ "

作为南京媳妇的

身份
"

没有什么疑问
%

可关于

她的
)

户籍
$ "

却一直有争议
%

)

有人认为
"

诗里明白写着洛

阳女儿名莫愁
"

莫愁女显然来

自河南洛阳
%

也有一种说法认

为莫愁女是湖北钟祥人
"

据说

那儿还有一个村 子 叫 莫 愁

村
%$

冯亦同说
")

不过我觉得

莫愁女应该是地地道道的南

京女儿
% $

冯亦同说
"

六朝时期
"

中

原文化
)

衣冠南下
$ "

文人在

诗篇中用
)

洛阳
$

指代
)

建

康
$

即今天的南京
"

是非常

普遍的现象
%

这种情况在历

史上其他朝代也出现过
"

比

如
-

长恨歌
.

里说
)

汉皇重

色思倾国
$ "

其实讲的却是唐

朝的事情
%

另外
"

在冯亦同看来
"

从

诗里描写的生活场景来看
"

也

有明显的江南风情
%

如果莫愁

的老家在湖北
&

洛阳
"

那她应

该是举家南迁的大户人家的

姑娘
%

可是
"

诗里的莫愁从小

就每天纺织
&

采桑
"

她应该是

南京
)

城郊接合部
$

的一位勤

劳
&

美丽的农村姑娘
%

冯亦同

诙谐地说
')

莫愁女的户籍

问题
"

应该解决了
"

不能把

我们南京的女儿发配到其他

省份去
% $
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动车组停车场要不要挪个窝

快报讯
.)* /0(

南

京首个产权调换房项目规划

近日进行了调整
"

目前已经

在南京规划局网站公示
%

记

者了解到
"

这个项目预计最

早今年
)

月份动工
"

.#+#

年

交付
%

据了解
"

位于江东北路与

凤凰西街交界处的
)

神马家

具城
$

地块
"

由南京建设发展

集团开发
%

规划建设一栋
+$

层住宅
&

一栋
.$

层住宅
&

一栋

三层商业和配套用房
%

总建筑

面积为
.-1

万平米
"

能提供

.##

套
3#

平方米以下的小户

型
%

房子建成后
"

统一由南京

市城建集团按结算价每平方

米
,$##

元实施回购
"

用来安

置新模范马路改造过程中的

.$"

户拆迁户
%

在置换细节

上
"

原则是在原拆迁面积内与

拆迁户按同价位交换
"

超出部

分按市场价结算
"

但具体细节

未定
%

这个项目规划方案此前

已经进行公示
"

但近日又进行

了调整
"

目前正在公示
%

记者

了解到
"

调整的主要是商业

房
"

位置和外形都有改变
"

从

原来的平行四边形变成了梯

形
%

据传
"

如此调整是为了住

宅部分能更好地采光
%

目前在南京市城市房屋

被拆迁家庭中
"

取得货币补偿

金额在
+)

万元以下的困难

家庭
"

可以申购经济适用住

房
(

拆迁补偿金额在
1#

万

元以下的中低收入家庭
"

可

以申购中低价商品房
(

达不

到这两条标准
"

即补偿款在

1#

万元以上的
"

就可以享受

产权调换房
%

但产权调换房

不属于政策性住房
"

凡是拆迁

补偿款在
1#

万元以上的
"

可

以选择拿货币补偿或者产权

调换房
%

据悉
"

神马家具城地块是

南京在拆迁中第一个集中建

设的产权调换房小区
"

是拆迁

政策的一次新尝试
%

首个产权调换房小区下月动工
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快报记者 唐伟超 摄

你们开心
我很害怕


